



新しい年、令和6年を迎えました。ポストコロナと呼ばれた1年でしたが、学校においては行事や学習など様々な面でコロナ以前の学校生活が戻ってきた1年でした。また同時に、コロナ以前とは違う新たな行事やICTの活用など、新しい時代に対応した取組を進めていく契機となる1年にもなりました。

多くの事が目まぐるしく変わっていく時代ではありますが、学校生活を送る子どもたちにとっては毎日が楽しく充実した学習活動になるよう、私たち職員も全力を注いでいきたいと考えています。

そして、3学期は、1年のまとめの学期として、とても大事な3か月間となります。それぞれにめあてを立て、今の学年のゴールを目指してがんばってほしいと思います。本年も子どもたちや保護者の皆様にとってよい1年となるように学校も全力で努力をいたします。どうぞよろしくお願いいたします。

## 避難訓練（地震）を行いました

ニュース等でもご存じだと思いますが、元旦に起きた『能登半島地震』では、多くの方が犠牲となり、石川県を中心に甚大な被害を及ぼすことになってしまいました。地震という前触れもなく襲いかかってくる災害に対しては、常日頃からの訓練等を通して、命を守るための対策を行っておくことが何よりも大切です。本校では、1月17日（水）に地震対策としての避難訓練を行いました。子どもたちも、いつにもまして真剣に訓練に参加していました。

各ご家庭におかれましても、このような災害時の対応についてぜひ一度親子で話し合われてみてはいかがでしょうか。



## 寒さに負けない マラソン週間

25日（木）からマラソン週間が始まりました。

寒さの厳しい時期ですが、子どもたちは音楽に合わせて、元気いっぱいに運動場を走っています。速さや順位を競うのではなく、健康なからだづくりを目標に、まずは友達と一緒に毎日楽しく続けていってほしいと思います。



## 1・2月の主な行事予定

- 22日（月）マラソン週間（～26日）
- 23日（火）朝の読み聞かせ（1・2・5・6年）  
英語村体験学習（3・4年）午前
- 24日（水）英語村体験学習（5・6年）午後
- 25日（木）給食週間（～31日）
- 26日（金）代表委員会
- 30日（火）朝の読み聞かせ（1～4年）
- 31日（水）新一年生入学説明会

### 2月

- 2日（金）6年 中学校説明会（飛幡中）
- 6日（火）朝の読み聞かせ（1・4・5・6年）
- 9日（金）委員会活動
- 13日（火）朝の読み聞かせ（1～3年）
- 15日（木）年度末学習参観（児童観覧）
- 16日（金）年度末学習参観（保護者観覧）
- 20日（火）朝の読み聞かせ（2～6年）  
2年 国際理解交流
- 21日（水）5・6年 薬物乱用防止教室
- 22日（木）3年 社会科七輪体験
- 27日（火）朝の読み聞かせ（1～3年）

## 大谷選手からグローブが届きました



右利き用（大・小）と左利き用の3つです。現在、各学級に1日ずつ貸し出しています。大谷選手のパワーを感じ取ることができたらいいですね。